

Apakah Yesus Itu Nyata?

Tuesday, 19 May 2009

Pertanyaan ini sederhana tapi mengandung sebuah makna hidup yang sangat dalam. Siapapun anda baik orang yang belum percaya ataupun orang percaya yang sudah bertahun-tahun berpredikat hidup sebagai orang Kristen suatu kali pasti akan pernah diperhadapkan kepada pertanyaan ini?

IS JESUS REAL?

This simple question contain a deeply meaning of life. Who ever you are...either you are not believer or someone who years being a believer someday surely face this kind of question.

Saya tidak bermaksud untuk mendahului Tuhan dan memberi jawaban untuk orang-orang yang belum mengenal Yesus! Saya cukup bodoh untuk bisa menjawab banyak pertanyaan rohani yang membelenggu hidup orang-orang percaya diluar sana. Tetapi tulisan ini lebih kepada pertanyaan hidup saya dan tulisan ini tentunya hasil pengilhaman Roh Kudus baik melalui doa pribadi, Firman Allah, Roh Tuhan bicara langsung ataupun melalui kehidupan pribadi dan orang-orang yang ada disekitar hidup saya.

Â

I don't mean to pass by God and give the answer to people who don't believe God. I am stupid enough to answer all spiritual question that bind the life of all believer out there. But this article more to my question and I wrote this article through Holly Spirit who inspired me on my private pray and through the people around me.

Â

selamat menyimaknya bila anda punya pertanyaan yang sama!

Â

If you have the same question, please just pay attention

Â

Pertama-tama iijinkan saya mengajak anda untuk memiliki satu pemahaman yang sangat sederhana dari apa yang telah anda dengar diluar sana! Baik dari perkataan orang Kristen secara langsung ataupun orang-orang yang belum mengenal Tuhan. Mereka ini juga sering bercerita dan mengutip banyak kata-kata anda sebagai orang percaya ,kalau saya dengar mereka cerita tidak jauh dari Nama Yesus dan tentang Surga! Berangkat dari hal ini maka saya berharap kita sama-sama sepakat bahwa Yesus dan Surga adalah sepasang kata yang tidak bisa dipisah-pisahkan didunia ini dan telah menjadi sebuah cerita yang mendunia. Amin

Â

First of all let me invite you to obtain one simple understanding that you ever heard from outside there!either from Christian mouth or unbeliever

Suatu ketika saya diminta untuk melayani konseling sebuah keluarga yang tinggal didaerah pramuka - Salemba Jakarta. Sebuah keluarga Kristen yang sedang terpuruk karena suaminya kehilangan pekerjaan dan kehidupan ekonomi yang sangat menghimpit. Ketika saya sedang berdoa dengan keluarga ini maka suaminya sebentar-sebentar menunduk dan tak berapa lama tangannya terangkat didahinya. Perilaku suaminya ini dengan gampang dapat anda bayangkan seperti seseorang yang secara refleks mengangkat tangan dan menutup matanya ketika terkena kilatan cahaya. Setelah saya selesai menyampaikan pesan Tuhan dan berdoa maka kami punya sedikit waktu untuk berbincang-bincang.

Â

Kemudian suaminya yang kami baru pertama kali bertemu ini bercerita bahwa saat saya sedang mendoakannya maka dia melihat ada sebuah sosok seperti tubuh manusia yang berdiri di samping saya tetapi tidak dibisa dengan mata manusia karena cahaya-Nya sangat terang dan menyilaukan mata. Ini sebuah pengalaman rohani yang sangat indah karena menyaksikan sebuah kehadiran Illahi dengan mata jasmani yang terbuka. Terpujilah Tuhan, saya dengar sejak saat pertemuan itu mereka mengalami pemulihan keluarga dan ekonomi secara total.

Saya tidak akan mendefinisikan cerita ini dengan berbagai uraian ataupun pikiran-pikiran manusia dengan banyak

pertanyaan ataupun alasan rohani yang hanya akan membawa banyak orang kepada perdebatan yang melelahkan. Saya justru berdoa agar anda tidak berhenti pada tahap ini dan menjadi kecewa karena ada bagian lainnya yang perlu anda baca dan puji Tuhan kalau anda dapat menyelaminya.

Suatu siang saat istri saya sedang mengajar anak - anak kami maka putra kami kedua tiba-tiba berkata, "ma, Zerach melihat ada Tuhan Yesus." Sebuah perkataan yang spontan membuat kakaknya bertanya Tuhan Yesus pakai baju warna apa? Adiknya menjawab, "baju-Nya berwarna putih dan di atas kepalanya ada pelangi." Masih dengan pertanyaan yang spontan kakaknya kembali bertanya, "Tuhan Yesus rambutnya seperti apa?" Kembali adiknya menjawab, "rambut-Nya sepanjang ini!" Semua kegiatan akan berhenti ketika ada sebuah perkataan Nama Yesus disana. Nama Yesus lebih menarik dari apapun yang ada didunia ini buat orang-orang yang sangat mengasihi-Nya.

Masih di rumah yang sama dengan waktu yang berbeda maka Yesus kembali hadir dengan nyata. Ketika pertemuan ibu-ibu Sheep Gate Ministry diadakan di Griya ketika salah seorang anak kecil yang ikut hadir bersama kedua saudara dan papanya "diungsikan" ke kamar tamu karena tidak masuk daftar undangan para ibu-ibu ini. Ketika pertemuan sedang berlangsung, tiba-tiba salah satu dari anak yang seusia putra kedua kami ini mendatangi ibunya berkata, "ma, Aten melihat ada Tuhan Yesus berdiri di depan jendela kamar."

Â

Memang terasa nyata apa yang anda baca melalui kesaksian diatas ketika anda menemukan sebuah pesan yang telah Tuhan nyatakan jauh-jauh hari sebelumnya dan hari ini sedang tergenapi sempurna. Perhatikan kedua Firman Allah berikut ini:

Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya barangsiapa tidak menyambut Kerajaan Allah seperti seorang anak kecil, ia tidak akan masuk ke dalamnya." (Markus 10:15)

"Kemudian dari pada itu akan terjadi, bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia, maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat; orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi, teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan. Juga ke atas hamba-hambamu laki-laki dan perempuan akan Kucurahkan Roh-Ku pada hari-hari itu." (Yoel 2 : 28-29)

Saya tidak punya sedikit pun metode untuk dapat dibagikan kepada anda mengapa hal-hal surgawi ini terjadi disekitar saya dan mengapa mereka mengalaminya! Saya tidak punya jawaban yang pasti bila anda mendesak saya untuk ini. Bahkan saya juga secara pribadi tidak punya keinginan untuk menjawab banyak pertanyaan anda atas hal ini dan mungkin juga banyak pertanyaan-pertanyaan rohani lainnya yang menyangkut Nama Yesus dan Surga.

Â

Entah bagaimana anda menafsirkannya tapi saya ingin sedikit berbagi cerita juga pertanyaan dan mungkin akan sedikit meluas bahkan mungkin sampai pada jarak diri anda sendiri saat membaca tulisan ini. Mengapa orang rela membuang uang berpuluh-puluh juta hanya untuk mengejar sebuah kebaktian rohani? Jauh keluar negeri! Keberbagai hamba Tuhan yang bahasanya asing buat kita orang Indonesia! Lebih banyak lagi yang bahkan lebih memilih membaca agenda hamba-hamba Tuhan yang terkenal dan mengejar-ngejanya daripada menyelipkan sebuah Alkitab disaku atau tasnya!!! Mengapa orang Kristen lebih suka mengejar hamba Tuhan daripada membaca Firman Allah sendiri? Apa yang orang-orang ini kejar? Mujizatkah? Khotbah yang hebatkah? Hamba Tuhan yang terkenal? Atau fenomena rohani hebatkah yang sedang terjadi? Apakah anda memiliki pertanyaan yang sama seperti saya saat ini? Atau justru anda adalah orang yang sama perilakunya seperti kebanyakan orang Kristen? Saya lebih senang menyebut mereka ini sebagai "orang Kristen yang ikut-ikutan" dan saya sudah melihat bagaimana hidup mereka dipadang gurun melalui pewahyuan Roh Kudus.

Â

YESUS adalah yang semua orang cari
SURGA adalah yang ingin mereka dengar dan ketahui

Semua orang berlomba-lomba melakukan segala aktifitas rohaninya maka muncul berbagai metode-metode, program-program dan promosi-promosi seribu janji rohani. Semua orang percaya dengan kepentingannya masing-masing tetapi banyak juga yang telah tersesat karena menganggap Tuhan bisa ditemukan dengan cara membawa daftar menu dan selera anda sendiri. Pada batasan ini, anda telah keliru dan tersesat begitu jauh!

Seorang pria berusia 62 (enam puluh dua) tahun suatu ketika mendatangi saya untuk meminta pelayanan konseling. Perkenalan dengan pria ini oleh karena putri sulungnya telah berjumpa Yesus secara pribadi didalam komunitas Sheep Gate dan melalui perubahan hidup suaminya (menantunya) maka orang tuanya ini pun sepertinya melihat Yesus lebih nyata.

Pria ini seorang Kristen sejati sejak kecil dan berkali-kali menjabat sebagai majelis disebuah gereja Kristen. Sekarang dia telah pensiun dari kepengurusan majelis gerejanya karena umur. Tahukah anda bahwa pria ini sampai berusia 62 tahun itu menyimpan sesuatu yang sangat membekas didalam hidupnya? â€œSesuatuâ€• ini yang tidak pernah diceritakannya kepada siapapun didunia ini baik istri, anak, menantu ataupun cucunya bahkan pada hamba Tuhan sekalipun.

Saya ingin membeberkan â€œsesuatuâ€• itu kepada anda tapi bukan â€œsesuatuâ€• yang tadi tetapi â€œsesuatuâ€• yang la perjumpaan sekitar 1 (satu) jam pertemuan kami, Allah sungguh memulihkan kehidupan pria ini bahkan â€œsesuatuâ€• yang membekas itu sirna dan tidak pernah dapat diingat-ingat lagi! Allah tidak tanggung-tanggung kalau melakukan restorasi atas kehidupan seseorang.

Â

Yang ingin saya bagikan kepada anda justru kejadian sesudah pertemuan itu tidak berapa lama pria ini mengalami Yesus secara pribadi. Suatu siang dia sedang ada di rumahnya dan mengalami sakit kepala yang sangat hebat. Saat dia berpindah ke kamar depan rumahnya tiba-tiba dia melihat seisi ruangan kamar itu telah berganti. Dinding-dinding kamar rumah itu telah berganti warna ungu dan dari kejauhan terdengar sebuah suara kereta. Lalu nampak kepadanya sebuah kereta yang seperti kereta pada zaman Ben-hur. Kereta yang berwarna putih keperakkan dan dikendarai oleh Seseorang yang Agung mendatangnya. Ketika kereta ini mendekat kepadanya dan sipengendara berkata,â€•ayo, ikut Aku.â€• Pria ini teringat kepada anak cucunya maka dia pun menjawab,â€•saya belum siap Tuhan.â€• Maka Pengemudi kereta itu berkata,â€•kalau begitu waktumu masih cukup lama.â€• Sesudah jawaban itu semuanya menghilang seiring kepergian kereta itu dan kamar itupun kembali seperti semula. Tahukah dan percayakan anda bahwa Pengendara Kereta itu adalahâ€•.YESUS dan pria ini sedang mengalami penjemputan menujuâ€•SURGAâ€•!!!

Pria ini bercerita kepada saya beberapa waktu yang lalu bahwa seumur-umur menjadi orang Kristen baru sekarang tahu bahwa YESUS itu sangat nyata. Apakah ini semua impartasi kehidupan surgawi didalam sebuah komunitas yang berkenan kepada Tuhan? Entahlah saya secara jujur tidak pernah tahu dan mungkin anda dapat memberitahukannya kepada saya bila anda mendapatkan jawaban-Nya secara langsung dari YESUS yang ada di SURGA.

Â

Maafkan saya kalau dari tulisan ini telah mengacaukan pengetahuan theology yang telah anda pelajari selama berpuluh-puluh tahun. Atau mungkin menyinggung perasaan anda yang telah melakukan pengejaran rohani selama bertahun-tahun dan menghabiskan puluhan bahkan milyaran rupiah hanya untuk mendapatkan SEBUAH PERJUMPAAN PRIBADI DENGAN YESUS dan MELIHAT SURGA LEBIH DEKAT.

Anda bertanya dalam hati tentang Sheep Gate Family yang dipercayakan Allah didalam hidup saya dan keluarga maka dengan penuh hormat ijinkan saya berpendapat saja sesuai dengan apa yang dipesankan oleh Roh Kudus bahwa kekristenan itu adalah sebuah nilai kehidupan yang sangat berharga dan istimewa yang terpancar melalui kehidupan dan kepribadian Yesus yang sangat sederhana. Dua hal yang sangat kental sehubungan dengan pergaulan-Nya dengan Roh Kudus yaitu KETAATAN perbuatan hidupnya yang mencerminkan bahwa Yesus adalah seorang Kristen sejati yang PERCAYA segenap hati, akal budi dan segenap kekuatan kepada Allah Bapa yang ada di SurgaÂ dan diatas semuanya ini adalah kasih karunia ALLAH. Amin.

Kamu tidak percaya, waktu Aku berkata-kata dengan kamu tentang hal-hal duniawi, bagaimana kamu akan percaya, kalau Aku berkata-kata dengan kamu tentang hal-hal sorgawi? Yohanes 3:12

Â

Salam kasih Kristus

Pastor SGM and Family